
         2015「列島クリーンキャンペーン」を実施する  
                                                                               

   10月 17日（土）列島クリーンキャンペーンを実施した。昨年は環境についての学習会を開催し

たが、今年は花巻市内（中心商店街）・北上市内（展勝地）沿道の空き缶やゴミ拾いの清掃活動を

おこなった。 

                当日は、早朝にも関わらず多くの親子ずれの参加をいただきながら

クリーン活動を実施することができた。 

改めてゴミや環境問題について考える、また、環境の保護・保全の

意識高揚が図られるいい機会となった。 

回収したゴミは市広域行政組合で処理していただいた。 

今後も、ゴミや環境問題、景観の保護・保全の活動を推進していく

こととします。 

 

 

 

       東日本大震災復興関連など 11項目を市長に要請書を提出する 

 

連合花巻北上地域協議会は、11月 24日（火） 

多田太気議長他 4名の地協役員と推薦市議会議員 

4 名を含む 8 名で 2016 年度「政策・制度要求と 

提言」として、東日本大震災からの復興・再生関 

連や経済、雇用・労働政策など 11 項目を北上市長に 

申入れした。 

多田太気議長は、「あの大震災からの 1 日も早い復 

旧・復興を望む」「子育てする世代が働きやすい環境をつくることが重要だ」「今後も私達と連携を

取っていただき、我々の声を拾っていただきたい」と挨拶、12 月末目処に回答を求めた。 

高橋敏彦市長からは、「総合計画の工期計画を作っている中での提言、一つでも多く反映できる

ように努力したい」と述べました。 

なお、西和賀町は 11 月 9 日（月）、細井洋行町長に、花巻市は 11 月 20 日（金）に上田東一市長

に対し、地協役員と推薦議員で申入れをおこなっています。 

  

 

 

        連合岩手花巻北上地域協議会第 27 回定期大会を開催 

 
 

11 月 30 日（月）北上市生涯学習センターで、連合花巻北上地域協議会第 27 回定期大会を開催

しました。大会議長団に自動車総連・三浦将登代議員、電機連合・菊池勝代議員を選出した後、多

田太気議長が挨拶「働くことを軸とする安心社会の実現に取り組もう」と訴えました。 

                   続いて、連合岩手・豊巻浩也会長、岩手県議会議員・高橋

元、木村幸弘、佐藤ケイ子議員からご祝辞をいただきました。 

報告・議事では、2015 年度活動経過報告・2016 年度運動方

針（案）、2016 年度予算（案）、役員の選出、すべての議案に

ついて確認されました。 

その後、千田忠弘新議長による団結がんばろう 

で大会を閉じました。   

 

2016年度「政策・制度要求と提言」を申入れ 

 

 

 


